

もくじ

- 02 いま、土岐のこども
- 03 Photo Sketch
- 04 特集 「陶元浅野線」が開通
- 06 ときげんきプロジェクト
- 08 ときっこ子育て
- 10 市からのお知らせ
児童虐待防止推進月間
障害者週間
女性に対する暴力をなくす運動
林野火災を防ぎましょう
市の情報発信に関するアンケート結果
を報告します
- 12 情報ひろば
- 16 多治見警察署からのお知らせ
かんたん手話講座
文化プラザイベント情報
- 17 コラム
人権のまど
Re Start
土岐の写真を撮り隊
- 18 読書のすすめ
- 19 陶史の森だより
新博物館準備だより

— 撮影後記 —

市制70周年を記念し、美濃焼の魅力を伝える茶会「ときめくとき茶会」がセラトピア土岐で開催されました。茶会には300人以上の方々が訪れ、市無形文化財保持者の器や市内窯元が出品した器に加え、自作の器など、多種多様な器でお茶を楽しみました。

表紙の写真は、器づくりから参加した親子の様子です。「自分の器でいただくお茶はおいしいですね」と語りながら器を手にし、美濃焼産地ならではのお茶会を満喫していただいたようでした。

SNS #土岐市



いま、土岐のこども

市内の小中学校の児童・生徒が学校生活で頑張っていることを紹介します。

肥田中学校3年 山口 まち 茉智さん

ぎふ立志リーダー養成塾に参加して



私は夏休みに、岐阜県が開催した「ぎふ立志リーダー養成塾」に参加し、2つのことを考えました。

一つ目は、リーダーへの考え方です。私のこれまでのリーダー像は、「みんなを引っ張っていく」ものでしたが、塾長の言葉を聞く中で、「リーダーはいろいろあってもいい、リーダー像は一つではない」ことに気づき、今後自分らしさを生かしたリーダー像を目指せば良いことを学びました。

二つ目は、自分の人生をどのように生きていくかということです。チームビルディングや講話、地域課題への企画提案を学び、これまでの自分にはなかった考え方方に触れ、経験したことの無い体験をたくさんしました。これらの体験から、今後さらに自分の世界を広げ、いろいろな国や地域を見てみたいと思うようになりました。

私は、この体験で学んだことを生かし、自分の考え方をいろんな人たちと交流しながら、夢に向かって努力していきたいです。

